
Guion Érika Sánchez, una bióloga que cumple su sueño de proteger a las aves en el patio taller 

 

A la ciudad de Bogotá llegué con el objetivo de estudiar una carrera universitaria. 

Inicialmente quise estudiar biología porque me apasiona el campo y específicamente los animales 

silvestres.  

Las aves son muy especiales porque ellas son muy llamativas, son muy coloridas y con la 

observación de ellas poco a poco uno va a aprendiendo como a leer e interpretar ese 

comportamiento.  

Cuando identificamos algunos nidos les realizamos el seguimiento para que sea haga todo el 

desarrollo In Situ y proteger estas especies y que ya se desarrollen completamente para que luego 

sean ahuyentadas a áreas donde se van a desarrollar óptimamente.    

Nosotros hacemos una caracterización. Inicialmente habíamos identificado 20 especies de aves, 

luego, con las actividades y con la temporada de aguas lluvia, llegan algunas especies que le gustan 

estas áreas donde hay charcos. Hemos registrado algunas aves que son playeras. Llegamos a 

registrar 26 especies. 

Ha sido una experiencia excepcional porque es uno de los proyectos más grandes que se está 

desarrollando ahorita en el país y es muy chévere poder contribuir con mi profesión a que se 

minimice el impacto en el grupo de las aves en este proyecto tan gigante. 

 


